
令和５年度 第３回学校運営協議会及び第２回コンプライアンス委員会報告 

 

１ 日 時  令和６年２月７日（水）午後１時 30分から３時まで 

 

２ 会 場  藤枝特別支援学校焼津分校 相談室 

 

３ 参加者   

 (1) 学校運営協議会委員 

  委員Ａ、委員Ｂ、委員Ｃ、委員Ｄ ４人 

 (2) 本校職員 

  校長、副校長、事務長、部主事、教務主任 ５人 

 

４ 会議次第 

(1) 開会/校長挨拶 

  (2) 校内参観/安全対策報告 

  (3) 協議１ 令和５年度の学校経営について（関係者評価記入） 

 (4) 協議２ 令和６年度の学校経営計画（案）について 

(5) コンプライアンス委員会 

(6) 連絡 

(7) 校長挨拶/閉会 

 

５ 会議内容 

(1) 開会 

ア 校長挨拶 

・今年度は新型コロナウイルス感染症が５類へ移行したことにより、教育活動が戻り、広が 

り、充実してきた。 

・併設の焼津水産高校の校舎が新しくなった。今後は分校スペースの狭隘化が少しでも解 

消できるように働きかけていきたい。 

イ 日程説明 

 

  (2) 校内参観/安全対策報告 

ア 安全対策報告 

 ・吉田町にある企業から取り寄せた、化学繊維でできた軽くて強度のあるテープを使い、生 

徒が総合の授業の中で戸棚や道具の固定を行った。 

   ・生徒の気づきや思いを反映させながら取り組んでおり、予想を上回る固定箇所が見つか 

ったため、現在テープを追加注文しようと考えている。 

イ 校内参観（対策箇所を中心に） 

 ・相談室：ロッカーの上の荷物の撤去、本棚の整理・古い本の処分、賞状のラミネート加工 

による額縁の撤去など 

   ・作業室：道具の棚に落下防止テープの設置、会議用机置き場をテープで固定 



・職員室：コピー機やプリンター、書類棚に落下防止テープの設置など 

・教室：水槽やファイル棚に落下防止テープの設置など 

→今年度は、緊急度の高いロッカーや棚の上の整理整頓や、費用がかからず迅速に対応 

できる、テープの設置による落下防止に取り組んだ。次年度以降も引き続き計画的に取 

り組んでいく。 

   ➡【委員より】 

    ・生徒の自主性に合わせて防災・減災対策に取り組んでいるところが良い。 

    ・生徒が活動を通して、防災に対する意識が変わったり高まったりすると思う。 

    ・テープでの固定など、使い勝手を考慮した工夫した対策をしている。 

    ・階段に飾られている額や、固定が不十分な場所もあるので、今後取り組んでほしい。 

  

  (3) 協議１ 令和５年度の学校経営について（報告／評価） 

  ア 自己評価の説明 

    ・人権や多様性、一人一人の違いを大切にする考え方が校内に浸透した。 

    ・挨拶への自己評価は高かったが、来客にも自分から明るい挨拶ができるようにしたい。 

    ・状況を変えた避難訓練が有効だった。緊急時に備え、対応できる力を高めていきたい。 

    ・性の多様性に関する職員研修により LGBTQへの理解が深まり、配慮に繋がった。 

    ・計画的に業務を進めようとしたが、計画通りに進められないことが多かった。 

    ・自主生産作業では、生徒が「何のために行うのか分かってできる」授業づくりが 

     できた。生徒評価に「昨年度に比べ自分で考え行動することが増えた」と自身の成長 

     を省みるものもあった。 

    ・交流を積極的に行い、ホームページ等で発信ができた。目的・目標を明確にし、双方に 

学びのある交流を充実させていきたい。 

    ・３年生の進路希望を 100％実現することができた。 

    ・キャリア面談の有効活用ができ、生徒を中心に据えて、個別の教育支援計画や個別の 

指導計画の作成・活用ができた。 

  イ 質問意見 

    ・挨拶について、水産高校の生徒や教職員がどう感じているか尋ねてみると良い。客観的 

な意見をいただいてみてはどうか。 

  ウ 評価記入 

 

(4) 協議２ 令和６年度の学校経営計画「目指す学校像」（案）について 

  ア 説明 

    ・校訓、教育目標（主目標）は令和５年度と同じ。 

    ・今年度まで教育目標と並べて示していた「地域で自立し、地域に貢献する人づくり」 

を、分校の合言葉とし「地域で自立し、地域に貢献する人になろう」にする。 

    ・目指す学校像、目指す生徒像、目標具現化の柱とも、「安全・安心」「授業」「連携」の 

     観点から考え、教育目標の実現に向けて要とするところを示した。 

  イ 質問意見 

    ・「目指す生徒像」の並びを変えた方がよい。 



  ウ 承認 

    ・委員一同からの承認が得られた。 

 

(5) コンプライアンス委員会 

ア 説明 

・不祥事根絶取組について、月別取組を決めて実施してきた。内容については、ほぼ計画通り 

行うことができた。 

  【不祥事件数の報告】 

⑴ 交通事故・事犯…交通事故１（被害）、交通事犯０ 

⑵ セクハラ/わいせつ…０ 

⑶ 体罰/ハラスメント…セクハラ相談・対応１ 

⑷ 個人情報の流出…０ 

⑸ 不適切な会計処理…０ 

イ 質問意見 

  ・（委員Ａ）パワハラについて職場で外部講師を招いての勉強会を開いた。個人差に配慮しな 

がら取り組んでいくことが必要。 

  ・（委員Ｂ）個人情報を持ち出すときは別の社員にチェックを受けたり、持ち出し専用のケー 

スに入れて運んだりする等の対策をとっている。また、机上や車中に個人情報を 

置いたままにしない等のルールもある。 

 

(6) 連絡 

 ・来年度の学校運営協議会開催予定日をお知らせし、委員の継続について、会議への参加の 

可否、協議内容等への御意見を伺う。 

 

(7) 校長挨拶/閉会 

 ・学校が目指すものを定めると、教職員と生徒・保護者が同じ方法に向くことができる。焼津 

分校では「地域」が軸になる。地域で自立し、活躍し、貢献し、地域に愛されながら頑張り 

たいと思う。また新たな視点で御意見をいただきたい。 


